



枝や葉を豊かに広く伸ばす



生徒のみなさんへ

● 新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。湯川中学校の職員、在校生一同、皆さんの入学を心待ちにしていました。今年度の新一年生は144名、全員が仲良く、お互いを認め合い、支え合って学校生活を送って欲しいと思います。全校生徒と全職員の力を合わせて、より良い湯川中学校を創り上げていきましょう。



いよいよ皆さんの中学校生活が始まりましたね。新しいクラスメイトや先生方との出会いに期待で胸膨らませている人も多いことでしょう。今、抱いている新しい学校生活への希望と決意を、いつまでも大切にしてください。新入生の皆さんが、今できることを、知恵を絞って行い、一日

入学式直前、桜の木の下で入場を待つ新入生の皆さん。緊張が伝わってきます。

一日を大切に過ごすことが、皆さんの成長を支える力を蓄えることになると思います。

中学校の三年間は、夏の厳しい暑さの季節や、冬の凍りつく季節に耐えながら、身体も心も鍛える。太陽の光を求めて枝や葉を豊かに広く伸ばす。そして、三年後の春、皆さんは、素直な気持ちで、明るく優しい「桜色」の花を咲かせてください。新入生の皆さんの活躍を心から期待しています。



写真左：「小学校でつちかってきた『チャレンジ！発見』の気持ちで何事にも全力で取り組み、がんばりたいと思います。」と、堂々と誓いの言葉を述べる新入生代表〇〇さん。写真中：「自分の周りの人の笑顔が少しでも増えるように、自分の頭で考えて、どんどん行動していきましょう。」新入生に他者を思いやる気持ちや自主的に行動することを大切にしてほしいとメッセージを贈る〇〇PTA会長。写真右：集中して式に臨み、気持ちを引き締める様子が伝わる新入生の皆さん。その真剣な眼差し。



最初の学活で優しく、熱く語りかける1年生の先生方。左から〇〇先生、〇〇先生、〇〇先生、〇〇先生、〇〇先生、〇〇先生。



写真左：式の中で、新入生の前で校歌を披露する生徒会執行部、3年代議委員、合唱部の皆さん。初めての校歌を聴き入る新入生の皆さん。 写真右：学活が始まり笑顔がこぼれる新入生。担任の先生と出会い、安心したのか徐々にリラックスしてきました。



今回、校歌を披露した生徒の皆さんは、式の開始前では受付をしたり、保護者を案内したり、新入生を優しくエスコートしたりしました。新入生の不安な気持ちを少しでも和らげようと、笑顔で優しく接する姿からは、先輩の思いやりが伝わってきます。放送部の皆さんも、式の前日や当日に放送を手がけるなど、陰で入学式の重要な役割を果たしながら、新入生のために尽くしました。



写真右：入学式において、ステージ上に飾られる大変立派な花は、毎年、華道部の皆さんが生けています。指導は顧問の〇〇先生や華道師範の〇〇さんがしてくれます。 写真左：入学式前日、1年生が気持ちよく学校生活をスタートできるように、教室や廊下の隅々までピカピカに磨き上げたり、黒板を飾り付けたり、体育館の椅子を一糸乱れず整えている上級生の様子。新入生を思いやる先輩の姿です。このように、何気ない風景の中にも、私たちのつながりや絆が感じられます。これから1年生の皆さんは、様々な場面で先輩たちや先生たちの気持ちを受け止めていくことになります。

保護者の皆様へ

- 今後の行事予定（1号からの続き）
- 4月27日（木）全学年：歯科検診
 - 28日（金）1年生：心電図検診
 - 5月 8日（月）特支学級：内科検診
 - 9日（火）1年生：内科検診

- 11日（木）全学年：耳鼻科検診
- 12日（金）1年生：午後 ふれあい合宿説明会
- 15日（月）3年生：午前 修学旅行事前指導
- 16日（火）～18日（木）3年生：修学旅行（関西方面）

次号で湯川中のキャラクターについて説明するワ～ン

